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Comune di Cattolica
Provincia di Rimini

VERBALE 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

n.  59  del  09/11/2015 

APPROVAZIONE VERBALI DELLE SEDUTE DEL 14/09/2015 E 12/10/2015   E N. 49 
DEL 31/08/2015   

L'anno duemilaquindici  , il giorno nove   del mese di  novembre , nella Residenza Municipale – 
Palazzo Mancini – il Consiglio Comunale si è riunito in seduta ordinaria in prima convocazione. 
Presiede la seduta il dott.  Paolo Russomanno . -  Presidente -, svolge le funzioni di Segretario il 
d.ssa.  Mara Minardi - Segretario Generale -.
Alle ore 21:15  il   Presidente procede all'appello dal quale risultano presenti  e assenti  i seguenti 
consiglieri:

CECCHINI PIERO P TONTI TIZIANO

RUSSOMANNO PAOLO P DEL PRETE ENRICO P

BENELLI GASTONE P DEL CORSO PIERANGELO P

FILIPPINI EMILIO P LORENZI FABIO

ERCOLESSI LUCA MARIA GAUDENZI SIMONA P

SABATTINI LAURA CECCHINI MARCO P

PICCIONI GIOVANNA P CASANTI FILIPPO P

CAVOLI ALBERTO P LATTANZIO GIUSEPPE

GALLI SEVERINO P

PRESENTI N  12 

I Consiglieri Ercolessi Luca M., Sabattini Laura, Tonti Tiziano, Lorenzi Fabio e Lattanzio Giuseppe 
sono assenti giustificati.
Il presidente, constatato che il numero dei Consiglieri intervenuti è legale, dichiara la seduta valida, 
aperta e pubblica.
Sono presenti gli assessori:  SIGNORINI FABRIZIO, UBALDUCCI GIOVANNA .
Gli Assessori Leo Cibelli, Sanchi Anna Maria e Galvani Giampiero sono assenti giustificati.
Sono nominati scrutatori:  ************************************************************
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IL CONSIGLIO COMUNALE

Il Presidente, ricorda che nella seduta del 14.09.2015 in occasione della discussione sul 
punto  riguardante  l'approvazione  verbali  delle  sedute  precedenti,  il  Consigliere  Casanti 
aveva eccepito sulla verbalizzazione del proprio intervento in merito alla deliberazione C.C. 
n.49 del 31.08.2015, chiedendone la trascrizione integrale risultante dalla registrazione della 
seduta del 31.8.2015.

Dato atto che il  suddetto intervento e relativa dichiarazione di voto del Consigliere 
Casanti, sono stati trascritti  integralmente nell'allegata proposta di deliberazione n. 66 del 
29/10/2015;

➢ Su conforme richiesta del Presidente di dare per letti i verbali delle sedute consiliari 
sottoelencate di cui viene data lettura del solo oggetto da parte del Segretario Comunale: 

➢ seduta in data 14/09/2015:  deliberazioni n. 50 e n. 53; 

➢ seduta in data 12/10/2015:  deliberazioni dal n. 54 al n. 57;

Posti in votazione i verbali delle deliberazioni n. 49, n.50, n. 51, n. 52, n. 53, n. 54, n. 
55, n. 56 e n. 57  con la precisazione che la presente comporta l'integrazione del verbale 
della  deliberazione  n.49  del  31.08.2015  con  l'integrale  trascrizione  dell'intervento  del 
consigliere Casanti quale risulta dalla registrazione, nell'allegata proposta di deliberazione n. 
66 del 29/10/2015;

  Consiglieri assegnati............. n. 17,
Consiglieri presenti e votanti n. 12,
Voti favorevoli.......................n. 12 (Unanimità)
Voti contrari …......................n. ==,
Astenuti..................................n. ==;

D E L I B E R A

– di approvare in ogni loro parte i precedenti  verbali delle sedute consiliari  sopra 
menzionati.            
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Comune di Cattolica
Provincia di Rimini

 
PROPOSTA 

DELIBERAZIONE CONSIGLIO COMUNALE

N.  66  del  29/10/2015  

SETTORE:
SERVIZIO:
DIRIGENTE RESPONSABILE:

IL  CONSIGLIO COMUNALE

Ricordato che nella  seduta  del  14.09.2015,  in  occasione della  discussione sul  punto 
riguardante l'approvazione verbali delle sedute precedenti, il Consigliere Casanti aveva 
eccepito sulla verbalizzazione del proprio intervento in merito alla deliberazione C.C. n.
49 del  31.08.2015 chiedendone la trascrizione integrale  risultante  dalla  registrazione 
della seduta del 31.8.2015.

Ricordato  che,  per  tale  motivo,  nella  seduta  del  14.09.2015,  era  stata  rinviata 
l'approvazione del verbale della deliberazione n. 49/2015 che viene ora riproposta con la 
trascrizione  integrale  dell'intervento  del  Consigliere  Casanti  che  viene  di  seguito 
riportato:

"Abbiate  pazienza, ma qualcosa abbiamo da dire: non abbiamo dubbi sul fatto  che  
quello di Cristoforetti sia stata una buccia di banana: succede. Quello su cui vorremmo 
che vi interrogaste è: possibile che in quattro anni di legislatura abbiamo avuto tre  
segretari comunali,  quattro dirigenti  all'urbanistica, quattro ai servizi finanziari e il  
terzo andremo a votare sull'avvocatura civica.  Ho usato il termine dirigenti in senso 
molto  lato,  volevo  dire:  responsabile  apicale.  Vuol  dire  che  con  noi  non vogliono  
lavorare, appena possono se ne vanno via; nessuno si affeziona, vuole restare qua, tutti  
quelli che possono se ne vanno.  In quattro anni abbiamo completamente disarticolato  
tutto il quadro direttivo del Comune. Non abbiamo più nemmeno l'avvocatura civica 
che era fondamentale. L'unica cosa che ci piace di questa convenzione è la possibilità  
di recedere con due mesi di preavviso: se proprio le cose si mettono male ci togliamo  
l'impaccio. Non siamo assolutamente d'accordo che ci sia un risparmio, perché è vero 
che  se  facciamo  questa  convenzione,  sottolineo  forse,  avremo  una  maggiore 
performanza dei servizi  finanziari,  ribadisco il  forse; ma se noi non la facessimo e  
reinternalizzassimo quell'attività che all'inizio legislatura facevano gli uomini che già  
abbiamo..(sospensione)..De  Luigi  all'inizio  legislatura  non  c'era,  Cristoforetti  
nemmeno;  chi  faceva  le  cose  che  dovevano essere  fatte  oggi  e  dovrebbero  andare  
nell'oggetto della convenzione?....(voce non microfonata) arrivo anche lì...secondo me 
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se reinternalizzassimo avremmo il vero risparmio di spesa, così facendo avremo una  
maggiore,  ripeto  forse,  una maggiore  performanza,  ma di  sicuro  spendiamo di  più 
perché i soldi di Cristoforetti non li spenderemmo. 
- Contenuto della convenzione: non è specificato quasi niente, è tutto molto vago. 
-  Tempi  di  permanenza del  dirigente  finanziario,  che  ci  dicono essere molto  bravo  
quello di Riccione, ma tempi di permanenza qua in Comune? Una giornata e mezzo,  
detto in Commissione e scritto nella convenzione, quando non sappiamo.
- Disponibilità di interlocuzione dei nostri uffici con il dirigente dei servizi finanziari:  
un giorno e mezzo, se no tutto telefonico. 
Probabilmente  voi  siete  convinti  di  questa  cosa  e  fate  bene  a  farla,  a  me  sembra 
veramente  che  finiremo  questa  legislatura  e  che  ci  pentiremo  dell'ennesima 
precarizzazione  che  avremo  fatto  qui  all'interno.  L'assessore  Galvani  sorride,  un 
direttore  finanziario  che  entra  in  un'azienda  dalla  mattina  alla  sera  inquadra  la  
situazione. Gli vuole dare tre-quattro mesi per capire un pò come stanno le cose, per  
orientarsi, per farsi un'idea. Bisognerà dargliela! Noi facciamo la convenzione di un 
anno di una persona che qui non ci  sta dalla mattina alla  sera, perché il  direttore 
finanziario  di  un'azienda  sta  lì  dalla  mattina  alla  sera  e  fa  gli  straordinari!  Una 
persona che  non c'è,  comandata  da  un  altro  Comune  ben  più  importante,  ben  più  
pesante  di  noi  come  peso  specifico,  deve  gestire  il  nostro  bilancio.  Non  siamo  
d'accordo! 
Immediata eseguibilità: ci state chiedendo di votare, affinché entri in vigore il prima  
possibile, un atto che noi non condividiamo: a me sembra un non senso anche soltanto  
l'averlo chiesto".
....................................................................omissis.............................................................
.................………"Dichiarazione di voto congiunta delle minoranze. La maggioranza si  
dovrà accontentare di far passare questa delibera grazie al voto delle minoranze che  
voteranno no, perché le minoranze responsabilmente, questa sera, stanno mantenendo  
il numero legale. Ovviamente sull'immediata eseguibilità non c'è nessuna possibilità  
che noi si voti a favore, nonostante abbia capito le raccomandazioni del Sindaco non è  
possibile,  da  un  punto  di  vista  logico,  che  noi  si  voti  a  favore  dell'immediata  
eseguibilità di una delibera che non condividiamo. Quindi il nostro voto è  no, però  
garantiamo la possibilità che voi deliberiate."

                                                                

Su conforme richiesta del Presidente di dare per letti  i verbali delle sedute consiliari 
sottoelencate di cui viene data lettura del solo oggetto da parte del Segretario comunale:
seduta in data 14/09/2015: deliberazioni nn. 50 – 51 – 52 - 53;
seduta in data 12/10/2015: deliberazioni nn. 54 – 55 – 56 - 57;

Posti in votazione i verbali delle deliberazioni n. 49, n.50, n. 51, n. 52, n. 53, n. 54, n. 
55, n. 56 e n. 57  con la precisazione che la presente comporta l'integrazione del verbale 
della deliberazione n.49 del 31.08.2015 con l'integrale trascrizione dell'intervento del 
consigliere Casanti quale risulta dalla registrazione,
con voti.........................................

DELIBERA
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di.............................i verbali delle deliberazioni Consiliari n. 49 del 31.08.2015,  nn. 50 
– 51 – 52 - 53 del 14.09.2015 e nn. 54 – 55 – 56 - 57 del 12.10.2015.   
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